Was ist denn hier los...?

Liebe Eltern, liebe Kinder,

heute habe ich einen kleinen simplen Spielvorschlag, der euch ein bisschen die lange Zeit zu Hause verschönern soll.

Die einfache Variante sieht so aus, dass Ihr euch wie auf dem Foto oder so ähnlich Schüs-



seln in verschiedenen Größen aufstellt. Die Schüsseln dienen zum Zielwerfen. Also legt euch eine Markierung auf den Boden, von dort aus soll geworfen werden. Nun werdet Ihr nicht mal eben 10 Bälle zu Hause liegen haben, deshalb dachte ich als Wurfgegenstand an zusammengelegte Socken. Wenn Ihr unterschiedliche Socken nehmt, also die vom Papa, von der Mama und von Eurem Kind lernt Euer Kind ganz nebenbei zu differenzieren. (Für das kleine Sockenpäckchen muss es mehr Kraft einsetzen als für das größere, schwerere Paar.) Je jünger Eure Kinder sind, desto größer sollten die Wurfziele sein. Ihr könnt auf Einkaufskörbe, Kartons, Wäschekörbe ausweichen. Das war die ganz simple Variante.

Die erweiterte Variante wäre wie oben. Nachdem Euer Kind jedoch geworfen hat, kann es einmal um den Esstisch flitzen und zurück zur Wurfstation kommen und werfen und wieder loslaufen oder bis zur Wohnungstür und zurück oder unter dem Tisch, Bett, durchkrabbeln und zurück oder, oder.

Ich wünsche Euch viel Spaß beim Ausprobieren und dass das gute Wetter uns erhalten bleibt, dass wir wenigstens an die Luft können. Wenn Ihr möchtet könnt Ihr schonmal anfangen die Papprollen Eurer Haushaltsrollen oder vom WC-Papier zu sammeln, für meinen nächsten Vorschlag...

Passt auf Euch auf!

Herzliche Grüße, Odette

